

NOTICIAS

SOCIEDAD ARTZAK-ORTZEOK. — El próximo domingo, día 5, se celebrará un homenaje en honor del socio don Juan Porras, por la labor realizada durante el tiempo que fué directivo de la Sociedad.

La Directiva está organizando varios festejos, y entre ellos habrá partido de fútbol entre los olímpicos de la Sociedad.

Por la tarde, un café de honor en los locales de la misma para seguidamente ir a la pintoresca villa de Hernani, donde se servirá una suculenta "apari-merienda" en un acreditado restaurant.

A los postres se le hará entrega de un regalo de los amigos como recuerdo del día de su homenaje.

Por la noche, gran baile en el amplio salón de la Sociedad, y en el intermedio del mismo el presidente le entregará un álbum dedicado por la Sociedad y firmado por todos los socios.

Todo esto y más se merece nuestro gran Juanito.

Se ruega a todos los socios pasen por Secretaría de ocho a diez de la noche a recoger las tarjetas y a la vez enterarles de un asunto importante. — *El secretario.*

SOCIEDAD ARTZAK-ORTZEOK. — El próximo domingo, día 5, se celebrará un homenaje en honor del socio don Juan Porras, por la labor realizada durante el tiempo que fué directivo de la Sociedad.

La Directiva está organizando varios festejos, y entre ellos habrá partido de fútbol entre los olímpicos de la Sociedad.

Por la tarde, un café de honor en los locales de la misma para seguidamente ir a la pintoresca villa de Hernani, donde se servirá una suculenta "apari-merienda" en un acreditado restaurant.

A los postres se le hará entrega de un regalo de los amigos como recuerdo del día de su homenaje.

Por la noche, gran baile en el amplio salón de la Sociedad, y en el intermedio del mismo el presidente le entregará un álbum dedicado por la Sociedad y firmado por todos los socios.

Todo esto y más se merece nuestro gran Juanito.

Se ruega a todos los socios pasen por Secretaría de ocho a diez de la noche a recoger las tarjetas y a la vez enterarles de un asunto importante.—*El secretario.*